

和歌山木材協同組合創立 70 周年記念式典・祝賀会を開催

和歌山木材協同組合は昭和 25 年 2 月の創立から 70 周年にあたる令和 2 年 1 月 16 日にダイワロイネットホテル和歌山において創立 70 周年記念式典・祝賀会を開催しました。

17:00 からの記念式典では、組合関係物故者に対し黙禱を行った後、中谷友紀理事長が式辞で設立以来の歴史を振り返り、尽力頂いた諸先輩に敬意を表し、また、これからの木材業界を担う現役世代に思いを繋ぐ機会としたいと述べました。引き続き表彰に移り、20 年以上役員を務めた 7 名の元理事長、副理事長に感謝状を、20 年以上役員を務めている 6 名の現役役員に表彰状を贈呈し、受賞者を代表して(株)湯川製材所会長 湯川幸信氏が謝辞を述べました。また、来賓の和歌山県木材協同組合連合会会長 榎本長治氏の祝辞のあと、来賓紹介を行い式典は終了しました。





18:00 からの祝賀会には、仁坂和歌山県知事、尾花和歌山市長、岸本衆議院議員など 54 名が出席。 中谷理事長の挨拶の後、仁坂知事、尾花市長、岸本衆院議員が来賓挨拶を行い、朝間元和木協理事長の発声で開宴、宴半ばに「木材協同組合 70 年の軌跡」を上映、懐かしい場面、懐かしい方々が登場し、盛会のうちに、葛本副理事長の挨拶で閉会となりました。





祝賀会での理事長挨拶は別記